

Jungen 19 Kreisliga RR

TTC 1948 Kelsterbach : TTC Ginsheim II
Freitag, 23.02.2024, 18:30 Uhr

TTC Ginsheim II baut Siegesserie aus

Im Spiel der Jungen 19 Kreisliga RR traf der TTC 1948 Kelsterbach am Freitag, den 23. Februar im 2. Saisonspiel auf den TTC Ginsheim II. Die Gäste entführten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 9:25 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Emma Dürr.

Der Verlauf im Einzelnen: Einen Zähler für das Team verpassten Krekeler / Michtar bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Dürr / Steinsberger. Recht deutlich nach Sätzen war die folgende 0:3-Pleite von Paul Krekeler gegen Anton Steinsberger, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Enes Michtar hatte wenig später gegen Emma Dürr bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 0:3. Ohne Satzgewinn für Esen Korak verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Anton Steinsberger. Da war final wirklich nichts zu holen. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte indes Enes Michtar beim 11:7, 11:4, 13:11 gegen Margarethe Guthmann. Bei der anschließenden 1:3-Niederlage gegen Emma Dürr hatte Paul Krekeler nur im ersten Satz eine Chance. Beim Stand von 1:5 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Esen Korak gegen Margarethe Guthmann, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Das musste man neidlos anerkennen. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Völlig ungefährdet war am Nachbartisch indes der Sieg von Enes Michtar gegen Anton Steinsberger nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:6, 8:11, 11:9, 11:8 nicht verloren. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Esen Korak bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Emma Dürr. Da war final wirklich nichts zu holen. Der Stand vor dem letzten Spiel des Tages hieß damit 2:7. Wenige Chancen hatte nachfolgend Paul Krekeler bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seine Kontrahentin Margarethe Guthmann und wurde seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der Maßzahl für die Spielstärke (dem sog. TTR-Werte) innehatte, nicht gerecht. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diese Niederlage hat der TTC 1948 Kelsterbach in der Saison nun 0 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 08.03.2024 gegen den TTC Ginsheim bevor. Für den TTC Ginsheim II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den FC Germ. 1907 Leeheim am 09.03.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:2 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC 1948 Kelsterbach

Doppel: Krekeler / Michtar 0:1

Einzel: P. Krekeler 0:3, E. Michtar 2:1, E. Korak 0:3

TTC Ginsheim II

Doppel: Dürr / Steinsberger 1:0

Einzel: E. Dürr 3:0, A. Steinsberger 2:1, M. Guthmann 2:1